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Bestätigung der PAK-Verordnung 1272/2013 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit bestätigen wir Ihnen, dass alle unsere Artikel der 
PAK Verordnung EU 1272/2013 entsprechen. Da wir ein nachgeschalteter Anwender des 
Materials sind, sind wir in stetigem Kontakt mit unseren Lieferanten. Da diese gesetzlich 
verpflichtet sind uns zu benachrichtigen, werden wir Sie bei Überschreitung der Werte 
ebenfalls schnellst möglichst informieren. 
Aufgrund des stetigen Kontakts mit unseren Lieferanten und der gesetzlichen 
Verpflichtung derer, können wir bestätigen, dass diese die Registrierungen und/oder 
Vorregistrierungen fristgerecht durchführen. 
 
 

Dear Ladies and Gentleman, 
 
we hereby confirm that our products are according to the PAK Regulation EU 1272/2013. 
We are permanently in touch with our suppliers and daily updated in case of changes and 
deviations. Since they are legally obliged to inform us, we will inform you likewise in case 
of exceeding the values. Due to the consistent contact with our suppliers, we can confirm 
as well that they operate the registration and / or pre-registrations on time. 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Best regards 
 
Plastro Mayer GmbH 
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